

Víctima finge ser comprador y logra recuperar especies robadas

RAHUE. El afectado, junto a la policía, concertó la cita con los “vendedores”, quienes exhibieron los artículos. Hubo dos detenidos, entre ellos un menor de edad.

Sergio Silva

sergio.silva@australosorno.cl

Dos jóvenes delincuentes, uno de ellos menor de edad, fueron detenidos por Carabineros de la Primera Comisaría de Osorno en el sector de Rahue Alto, luego de ser sorprendidos con especies sustraídas desde un domicilio ubicado en calle Torres del Paine, en el sector oriente de la ciudad.

El propio afectado del robo reconoció en la plataforma Marketplace de Facebook la publicación de una bicicleta eléctrica y dos desbrozadoras, artículos que identificó como suyos y que habían sido sustraídos de su vivienda el pasado 26 de julio. Por este hecho ya existía una orden de investigar tras la denuncia presentada oportunamente.

COORDINACIÓN Y CAPTURA

El dueño de las especies se contactó con la persona que ofrecía los artículos, simulando interés en comprarlos a un precio acordado. Se pactó el encuentro en la intersección de calles Bolivia y pasaje Tarija, en Rahue Alto Sur.

Los involucrados nunca imaginaron que el supuesto comprador era la propia víctima del robo. El afectado informó de la situación a Carabineros de la Primera Comisaría,



LOS LADRONES -UNO MENOR DE EDAD- TENIAN LAS ESPECIES ROBADAS EN UNA VIVIENDA DE RAHUE ALTO.

quienes coordinaron un operativo encubierto para concretar la “compra” y detener a los responsables por el delito de receptación y venta de especies robadas.

SORPRESA Y DETENCIÓN

En la hora y lugar acordados, la víctima y funcionarios policiales de civil llegaron hasta la población Pedro Aguirre Cerda, en Rahue Alto. Los dos hampones -uno menor de edad- mostraron los artículos a los supuestos compradores, momento en que el afectado confirmó que eran de su propiedad.

26

de julio ocurrió el robo en la vivienda de la víctima en calle Torres del Paine, donde los hampones se llevaron diversos artículos.

De inmediato, los carabineros se identificaron y procedieron a detener a ambos delincuentes. Posteriormente, se allanó el domicilio de uno de los detenidos, donde se encontraron otras especies presuntamente vinculadas al robo del 26 de julio.

En total, se logró recuperar

Bolivia

con pasaje Tarija se pactó el encuentro de la víctima -que fingió ser un comprador- con los dos ladrones, donde fueron detenidos.

una de las dos bicicletas eléctricas sustraídas y las dos desbrozadoras.

Los maleantes fueron formalizados, quedando con arraigo nacional y prohibición de acercarse a la víctima o a su vivienda. El tribunal fijó un plazo de 40 días para la investigación.

CS